

Randonnée Pierre Lina

Dimanche 8 octobre 2017

par Gérard
https://www.abeille-cyclotourisme.fr/souvenirs/2017_randonnee_pierre_lina.html

Ce matin, nous étions 18 au départ de cette randonnée organisée par le Club cyclo tourisme de Marly.

Ce matin nous étions en ordre un peu dispersé car, au départ convenu à 8h30, nous n'étions qu'une dizaine.

Le temps gris mais doux et pas trop venté nous a permis de profiter d'une agréable matinée d'automne.

Les parcours sont assez classiques ; passant par Beynes, Neauphle le Château, Thoiry et pour le retour l'ininterminable côte de Beule, plus longue et moins pentue que la route d'Herbeville au départ de Mareil-sur-Mauldre.



On s'attarde un peu à l'abribus du contrôle, on ne se précipite pas en pensant à la longue côte de Beule

298 participants dont beaucoup viennent pour les crêpes à l'arrivée.



Deux crêpières et beaucoup de temps pour préparer environ 600 crêpes

Gérard